

Il me reste à m'excuser d'avoir abusé de votre attention et de m'être trop longuement arrêté, peut-être, sur des détails dont l'exposé est devenu inutile du moment que la Commission des Finances et le Conseil ont reconnu que *La Gazette Municipale* est d'utilité publique; mais j'ai pensé que ces détails sont nécessaires pour expliquer la raison d'être de *La Gazette Municipale* et pour faire disparaître un préjugé tendant à laisser croire que la Corporation édite un journal trop dispendieux par rapport aux avantages qu'il comporte.

Permettez-moi enfin, Messieurs, d'offrir l'expression de ma gratitude à la Commission des Finances et tout particulièrement à votre sous-commission pour le sympathique encouragement qu'elles prodiguent sans cesse à notre modeste personnel afin de l'aider à mener à bien cette entreprise de *La Gazette Municipale*, inspirée par l'esprit de progrès correspondant au souci de mieux servir les intérêts des citoyens.

Le tout respectueusement soumis,

Le directeur de *La Gazette Municipale*,

L. DE MONTIGNY.

HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 9 décembre, 1904.

* * *

THE DESBARATS ADVERTISING
AGENCY, LIMITED.

Montréal, 9 décembre, 1904.

M. L. DE MONTIGNY,
Directeur de *La Gazette Municipale*,
Hôtel de Ville.

Monsieur,

En réponse à votre demande, j'ai l'honneur de vous apprendre que nous avançons bien avec notre propagande pour les annonces de *La Gazette Municipale* et que nous sommes en pourparlers avec de nombreuses compagnies, tant ici qu'à l'étranger, et que nous avons déjà des promesses pour plusieurs contrats et nous espérons pouvoir en avoir une assez grande quantité avant peu.

Naturellement, nous ne pouvons clore ces contrats au premier abord, mais nous avons toute confiance que nous pourrions vous montrer un résultat tout-à-fait satisfaisant d'ici à quelques semaines.

Croyez-nous, Monsieur, vos dévoués,

"The Desbarats Advertising
Agency Limited."

E. DESBARATS,
Directeur-gérant.

LA TAXE DE L'EAU

Projets qui doivent être étudiés par le Conseil, à l'assemblée spéciale d'aujourd'hui.

Règlement proposé par M. l'échevin Carter pour amender le règlement portant le No 266 et intitulé: "Règlement concernant l'administration de l'Aqueduc et la perception des taxes de l'eau":

Sect. 1.—La section 20 dudit règlement No 266 est abrogée et remplacée par la suivante:

"Sect. 20.—Lesdits prix seront payables d'avance, chaque année, par l'occupant ou le locataire ou les occupants ou locataires de tout bâtiment ou partie de bâtiment ou de logement dans la Cité, approvisionné d'eau au moyen

I must apologize for having taken up so much of your time and for having perhaps, dwelt too long upon details which might have been dispensed with in view of the fact that the Finance Committee and Council have both recognized the usefulness of *The Municipal Gazette*; I believed, however, that these details were necessary in order to explain the *raison d'être* of *The Municipal Gazette* and to wipe out a prejudice tending to leave the impression that the Corporation publishes a paper too costly in comparison with the advantages derived.

In conclusion, allow me, gentlemen, to express my gratefulness to the Finance Committee, and more especially to your sub-committee, for the sympathetic encouragement you both incessantly bestow upon our limited personnel, in order to bring *The Municipal Gazette* to a successful issue; *The Municipal Gazette* was inspired by a spirit of progress, coupled with the purpose of further promoting the interests of the citizens.

The whole respectfully submitted.

The editor of *The Municipal Gazette*,

L. DE MONTIGNY.

CITY HALL,
Montreal, December 9th, 1904.

* * *

THE DESBARATS ADVERTISING
AGENCY LIMITED.

Montreal, December 9th, 1904.

Mr. L. DE MONTIGNY,
Editor of *The Municipal Gazette*,
City Hall, Montreal.

Sir,

Replying to your request, I beg to state that we are progressing favorably with our canvassing for advertisements in *The Municipal Gazette*; we are in communication with quite a number of companies both here and abroad, and several contracts have been promised us which will, we trust, materialize in a very short time.

Naturally, we cannot conclude these contracts at first blush, but we are confident of being able to lay before you, results which will prove most satisfactory in a few weeks. Believe us to be, Sir, yours very truly,

"The Desbarats Advertising
Agency, Limited.

E. DESBARATS,
Managing-Director.

THE WATER RATE

Plans to be studied at to-day's special Council meeting.

By-law proposed by Ald. Carter to amend by-law No. 266 and entitled: "By-law concerning the administration of the Water-Works and the collection of water rates."

Sect. 1.—Section 20 of said by-law No. 266 is repealed and replaced by the following:

"Sect. 20.—The said rates shall be payable in advance, annually, by the occupant or lessee, or occupants or lessors of all buildings, part of buildings or tenements in the City, supplied with water from the said Water-Works,